
RM Kasig bittet zu dem dortigen TOP 11 aufzunehmen, dass die SPD-Fraktion bei der Abstimmung über 

den Antrag, zukünftig vier Jahresabschlüsse pro Jahr zu erstellen und dem Landkreis zur Genehmigung 

vorzulegen, dagegen gestimmt hat. 

 

Mit dieser Änderung wird die Niederschrift genehmigt. 

 

BM Böhling bittet darum, künftig direkt bei der Abstimmung darauf hinzuweisen, wenn eine konkrete 

Aufnahme des Abstimmungsergebnisses in die Niederschrift erfolgen soll. 

 

 


